



Comité provincial Namur

PV n°11– Réunion de Comité du 4 avril 2024.**Adeps de Jambes.**

CP Namur
Secrétariat
Olivier PIERRE
www.cpnamur.be

José Lauwerys, président, ouvre la séance à 19h30

Présents : Philippe Aigret, Michel Hastir, Jérôme Hecq, Jean-Louis Jacobs, José Lauwerys, Olivier Pierre et Germain Vancauwenbergh.

Excusé : Marvin Deleuze.

Invités présents : Guy Henquet, Caroline Maquet, Catherine Nicolas et Gérard Trausch.

Invité excusé : José Nivarlet.

1. Approbation du PV de la réunion n°10 du 11/03/2024

José Lauwerys : lors de la précédente réunion, Germain Vancauwenbergh était excusé. Une réunion de bureau a souhaité l'entendre à propos des manquements au contrôle des feuilles.

Germain Vancauwenbergh fait remarquer que le PV du bureau mentionne son absence à la réunion du CP alors qu'il était excusé.

José Lauwerys : sur le PV de la réunion de CP, Germain Vancauwenbergh est bien excusé.

Le PV est approuvé à la majorité.

2. Correspondance

Depuis le 1er juin, l'adresse est secretariat@namur.awbb.be

Type	Correspondant	Objet
Demande	Beez	Facture licence technique
Demande	Clubs	modification programmation
Demande	Clubs	Tournois et amicaux
Envoi	Clubs	Candidats à la montée
Envoi	Invités	Finales des coupes
Envoi	Clubs	participation aux PO
Envoi	Clubs	Tours finaux et matchs de barrage
information	Belgrade	Mail du secrétaire
information	Cerfontaine	Nouvelle présidente et nouveau secrétaire
information	SG	Nouvelle présidente et nouveau secrétaire Cerfontaine
information	CTJ	Budget 2024-2025
information	Dinant	Paiement judiciaire
Invitation	BBW	Finales des coupes
Invitation	Parlementaires	Réunion des 3 comités
PV	CJP	18/03/2024
PV	CCC	24, 25
PV	C3x3	Préparation des finales
PV	CFA	Bureau 1
PV	JL Jacobs	contrôle défraiement
PV	A.Hancotte	n°23, 24, 25
PV	Parlementaires	n°8
PV	Dpt Championnat	PC1 hebdomadaire
Question	Malonne	Contrôle des feuilles
Question	Erpent	facture

3. Championnat

José Lauwerys a envoyé une demande de candidature pour l'organisation des tours finaux, des test-matches et des matchs de barrage aux clubs. Il attend les disponibilités. Les test-matches doivent être joués pour le deuxième week-end de mai. Dès le troisième week-end, le tour qualificatif vers le championnat jeune régional commence.

José Lauwerys attend pour le 19 avril l'intérêt des clubs pour une éventuelle montée de P2M, P3M et P2D. Éghezée refuse toutes montées éventuelles messieurs et dames si ses équipes ne sont pas championnes.

José Lauwerys attend également les inscriptions aux play-offs P1 pour le 12 avril. Actuellement quatre équipes messieurs sont inscrites : Mazy-Spy, Malonne, Erpent et Fraire-Philippeville. Une équipe messieurs a refusé : Profondeville. Les play-offs messieurs se joueront à quatre.

En dames, Malonne est inscrite. Loyers et Profondeville ont refusé. Si seulement, deux équipes dames sont inscrites, nous irons directement dans la finale au meilleur des trois manches.

La réunion de programmation des play-offs est le lundi 29 avril à 18h. Fraire-Philippeville demande une dérogation pour jouer à J+2 qui ne pourrait être accordée que lors de cette réunion de programmation.

4. Coupe

Olivier Pierre est en pleine préparation des finales. Toutes et chacun qui l'aident avancent dans leurs tâches préparatoires.
José Lauwerys se félicite des 38 invités du samedi et des 28 du dimanche.
Catherine Nicolas communiquera rapidement le tableau de répartition du temps au contrôle des entrées.

5. Tour de Table

Jean-Louis Jacobs : la JRJ 2, c'est ce dimanche à Jumet. Il a le car et les coordonnées du chauffeur.
Jean-Louis Jacobs a arrêté les entraînements de la sélection et la location de la salle de Natoye. La responsable va envoyer la facture.
La salle déjà est réservée pour la saison prochaine.
Le budget de la CTJ 2024-2025 est bouclé et a été transmis.

Philippe Aigret : pour les finales des coupes, cela avance bien. Un arbitre a refusé son match qui n'était pas assez bien pour lui. Cet arbitre a arrêté sa saison et ira dans le Hainaut la saison prochaine.
Philippe Aigret doit remplacer également une arbitre suspendue pour trois mois ferme.

Philippe Aigret : pour la JRJ, trois arbitres sont désignés. Lilian Pourignaux remplace un arbitre qui s'est déconvoqué. Après la défection du formateur et s'il ne trouve personne, Philippe Aigret ira lui-même à Jumet.
Pour le tournoi international de Wanze, les 5 arbitres et le formateur sont désignés.

Philippe Aigret soumet à l'approbation du CP les candidatures pour une montée en régional de deux arbitres provinciaux.
VOTE à la majorité pour la montée en régional de Lucas Feraille et Théo Sillard.

Philippe Aigret : le week-end qui arrive est ingérable par manque d'arbitres. Outre des matchs jeunes sans arbitre, le match P3 Dinant-Mariembourg risque la remise.

Philippe Aigret : un arbitre régional affilié dans notre province a eu un comportement inadéquat aux finales régionales de Libramont. Le Département arbitrage l'a entendu et l'a suspendu pour l'arbitrage jusqu'à ce que la plainte à la police soit jugée avec un minimum de 6 mois ferme du 2 avril au 1^{er} décembre 2024. Il a, en outre, interdiction de prendre contact avec les victimes.

Jérôme Hecq : suite à la décision du Département arbitrage d'écartement, pour l'image du CP et celle de la Commission du 3x3, ce même arbitre sera également suspendu de ses missions pour le 3x3 namurois.

Jérôme Hecq : pour le 3x3, a réuni sa commission le 19 mars pour préparer les finales du premier mai. Dans la foulée, il a rencontré le président, la secrétaire et la future secrétaire des Profondeville Sharks pour la disposition du matériel et l'organisation générale.
Le planning se finalise malgré un premier forfait senior annoncé. Il sera communiqué pour le 24 avril.

Jérôme Hecq a demandé un devis pour une bâche floquée des logos AWBB, CP, 3x3 Namur et 3x3 awbb. Elle permettra d'immortaliser la remise des trophées.

Jérôme Hecq a les ballons et les chronos nécessaires. Il a récupéré des ballons de la commission du 3x3 luxembourgeoise. Il a reçu à louer, grâce aux contacts de Jean-Pierre Delchef, des chronos et des ballons de Basket Vlaanderen.

Jérôme Hecq félicite Natoye pour l'organisation des finales 3x3 régionales et pour le seul titre namurois, en U18 filles. Il félicite également tous les clubs namurois pour leur participation.

Jérôme Hecq : pour l'homologation demandée par Basket Belgium, va contacter prochainement Ciney, Namur et Belgrade. Il a reçu le luxmètre.

Michel Hastir a eu réunion le 3 avril à L'Avenir pour l'organisation des Super Coupes. Tout est en ordre de marche. Dès que le planning est connu, Michel Hastir transmettra la lettre d'invitation à José Lauwerys pour inviter les responsables de l'AWBB. Début mai, il demandera les arbitres.

Michel Hastir souhaite proposer lors de la réunion des trois comités une modification du ROI. Le cumul de fautes techniques au cours de la saison serait sanctionné. Le cumulard pourrait être obligé d'aller siffler en jeune.

José Lauwerys : dans un lointain passé, une proposition similaire a existé. Elle était proche du cumul de cartes jaunes du football.
Jean-Louis Jacobs préfère comme sanction une suspension à l'arbitrage en jeune.

Michel Hastir se souvient qu'en fin de saison, peu d'équipes atteignaient les cent points au classement du fair-play. Cette saison-ci est catastrophique. Après le détail des équipes déjà au-delà des cents points, un débat s'ouvre sur le respect et la violence autour des terrains de basket et dans la société en général.

Michel Hastir et Germain Vancauwenbergh : la réunion du contrôle des feuilles du mercredi n'aura plus lieu.

Germain Vancauwenbergh tient à s'excuser pour ses manquements au contrôle des feuilles auprès des clubs impactés. L'informatique ne l'aide pas. Il ne comprend pas comment des lettres indiquées en match disparaissent au contrôle.

Philippe Aigret : quand des problèmes sont constatés, ils doivent être communiqués au support informatique de l'AWBB. Pierre Thomas analysera si c'est un bug ou une manipulation lors du match.

Germain Vancauwenbergh demande pour la saison prochaine d'être déchargé du contrôle des feuilles. Il lui sera impossible de rendre un PV prêt pour le mercredi.

José Lauwerys : les manquements doivent être communiqués aux clubs avant le week-end suivant. Il est indispensable de les prévenir et de leur éviter un second forfait consécutif.

Germain Vancauwenbergh : le temps de réponse de certains clubs est beaucoup trop long.

Philippe Aigret : c'est la demande qui doit être à temps.

José Lauwerys : dans le cas d'un forfait éventuel, l'important est l'envoi de la notification. Sans réponse, on acte le forfait.

Germain Vancauwenbergh : comme des PC restent à la salle, certaines demandes de resynchronisation traînent.

Germain Vancauwenbergh a reçu les excuses d'Eddy De Jaeghere d'avoir aligné son fils malgré qu'un arbitre l'eût prévenu du forfait et pour toutes les conséquences qui ont suivi.

José Lauwerys : l'Assemblée provinciale aura lieu le 24 mai 2024. Les rapports d'activité et les budgets doivent être transmis au CDA pour le 3 mai. Ils doivent être finalisés pour la prochaine réunion du 29 avril.

Gérard Trausch rappelle la réunion des trois comités programmée le mercredi 17 avril à 20h à salle de Tabora.

Le Groupe des parlementaires a coopté Michaël Castellani et Pascal Sonnet avec effet immédiat. Le groupe peut compter jusqu'à sept membres. Christian Servais se retire des parlementaires en accord avec tout le monde.

Gérard Trausch revient sur la dernière Assemblée générale de l'AWBB où l'ordre du jour a été grosso modo approuvé. Il tire un petit coup de chapeau au Trésorier général. De l'ensemble conséquent des modifications au ROI, Gérard Trausch souligne l'enlèvement de la notion de recommandé postal, la double inscription sous condition de deux équipes d'un même club en U19 régional, les modifications des PA32 et PA84.

Le PA84 ajoute à la mutation provisoire d'un club dans une autre province, la mutation définitive. Les clubs de Marche et Hotton pourraient devenir définitivement namurois. Leurs équipes compteront pour la représentativité des parlementaires namurois à l'Assemblée générale de l'AWBB. Chaque province a la garantie d'au moins trois parlementaires votants. Le Luxembourg a cette garantie et les autres provinces se départageront les 27 autres votes. La modification du PC84 devenait nécessaire avec les résultats sportifs engrangés par les deux clubs concernés.

Catherine Nicolas : quand des équipes font forfait dans les tournois de mini-basket, elles doivent prévenir leurs hôtes.

Cerfontaine demande une meilleure répartition des tournois avec au minimum un par mois.

Jean-Louis Jacobs relaie une demande pour que les tournois mini-basket soient programmés hors des vacances scolaires.

Catherine Nicolas : les dates des vacances scolaires sont rappelées lors de chaque demande de programmation. Certains clubs n'en tiennent pas compte.

Olivier Pierre suggère que l'organisation des tournois mini-basket soit l'objet d'un point lors de l'assemblée provinciale.

6. Nos prochains événements

Les nouveaux du mois sont soulignés.

07/04/2024 JRJ2 à Jumet

13&14/04/2024 Finales des coupes à Beez

17/04/2024 Réunion des trois comités

21/04/2024 Finale du Challenge U12 à Morlanwelz

29/04/2024 Réunion Play-off P1

01/05/2024 Finales 3x3 à Profondeville

24/05/2024 Assemblée provinciale à Jambes

25/05/2024 Super Coupes et remise des prix du Fair-play à Gembloux

02/06/2024 Repas des trois comités

José Lauwerys, président ferme la séance à 21h06.

La prochaine réunion aura lieu le jeudi 29 avril 2024 à 19h30 à l'Adeps de Jambes.

Ce PV tient lieu de convocation pour les membres du CP et d'invitation aux membres du CDA, au Président des Parlementaires namurois, au Président honoraire du CP et à la présidente de la Commission du Mini-Basket.

Olivier PIERRE, secrétaire du CP Namur